

Liebe Schulgemeinschaft,

auch dieses Jahr war global, national und lokal anstrengend und wir gehen nun alle in die wohlverdienten Ferien.

Gerade in Zeiten globaler Herausforderungen sind die Rückblicke auf die gelungenen und zukunftsweisenden Dinge auf lokaler Ebene besonders wichtig:

Mit der Einrichtung des SchülerInnen-Parlamentes sind wir einen weiteren Schritt in Richtung Demokratisierung und SchülerInnenbeteiligung gegangen, um unsere Lernenden darauf vorzubereiten wertvolle und aktive Mitglieder der Gesellschaft zu werden. Wir als Gesamtschule mit Kindern und Jugendlichen aus allen Lebenswelten und Bildungsniveaus sehen uns hier als besonders wertvollen Kitt in der Gesellschaft. Ein Kitt, der alle Beteiligten auf besonders nachhaltige Art verbindet. Gemeinsam lernen, als inklusive Schule, schafft die Akzeptanz für einander, die wir für das Miteinander in allen Lebensbereichen der Gesellschaft brauchen.

So haben beispielsweise im Rahmen des SchülerInnenparlamentes SchülerInnen der oberen Klassen die sogenannten Clubs eingerichtet, in denen sie sinnvolle Pausenangebote für die jüngeren Jahrgänge anbieten, die begeistert angenommen werden.

In diesem Jahr wurde die Ackerdemie gestartet, bei der nun mit Hilfe engagierter KollegInnen und SchülerInnen Nahrungsmittel auf dem Schulgelände angebaut werden.

Im August des nächsten Schuljahres startet der Berufsparcours, bei dem sich über 20 Firmen in der Schulmensa präsentieren und den SchülerInnen der Klassen 9, 10 und 11 die Möglichkeit geben den jeweiligen Beruf direkt „auszuprobieren“ und verbindliche Kontakte für Ausbildung, Studium und Praktika zu knüpfen.

Wir entlassen in diesem Schuljahr 48 SchülerInnen mit dem Abitur und 90 SchülerInnen mit einem erfolgreichen Anschluss nach der 10. Klasse in die weitere Lern- und Arbeitswelt. Wir wünschen Ihnen allen viel Glück im Leben und viel Erfolg bei ihrem weiteren Werdegang.

Für das neue Schuljahr sehen wir uns – wie alle – vielen neuen Herausforderungen gegenüber, die wir mit Schaffensfreude in Angriff nehmen werden. Unser Ziel ist es, die ständige Weiterentwicklung unserer Kompetenzen trotz widriger Umstände, nie aus dem Blick zu verlieren, selbst dann nicht wenn wir im neuen Schuljahr in personeller Hinsicht deutlich unterbesetzt starten werden.

Wir wünschen uns allen erholsame Sommerferien!

Ganz herzliche Grüße

Ihr/Euer GE-Nordstadt-Team